

Encargan a Duarte coordinación y a Martínez representación

Alista precampaña Delfina en Edomex

Justifica Morena: mensajes previos de candidata única serán a la militancia

ERIKA HERNÁNDEZ

Pese a ser precandidata única de Morena, Delfina Gómez lanzará su precampaña a la gubernatura del Estado de México en un acto masivo el 14 de enero en Toluca, y un día después en Nezahualcóyotl.

De acuerdo con la legislación mexiquense, las precampañas son para que los partidos elijan a su candidato de entre los aspirantes que se inscriban a un cargo de elección.

“Participan todos los precandidatos y precandidatas de todos los partidos, la limitante es que son mensajes dirigidos a la militancia; mensajes y eventos dirigidos a la militancia. Por eso siempre verán, por ejemplo, en la televisión y en el radio y en toda la publicidad, una leyenda que avisa que es publicidad que es dirigida a la militancia”, apuntó el líder nacional de Morena, Mario Delgado.

“Entonces, vamos a ser muy respetuosos de la ley. No somos nuevos. Imagínense, si los tenemos aquí encima no más viendo a ver qué, pues no vamos a actuar con ingenuidad. Hay ya muchos precedentes de precampañas con precandidatos únicos. Entonces estamos protegidos en ese sentido, y lo mismo van a hacer los otros partidos”, agregó.

Arropada por su dirigente nacional, Gómez informó que Horacio Duarte será el coordinador de precampaña y el senador Higinio Martínez delegado especial del CEN para la elección mexiquense.

Delgado festejó que dos texcocanos que también aspiraban a la candidatura cerraran filas con la ex secretaria de Educación.

“Gracias a la madurez de este equipo de dirigentes, es un grupo que los mueve la convicción, los mueve el deseo transformador de nuestro Presidente y por eso hoy tenemos la gran posibilidad, lo dicen las encuestas, de que Morena triunfe en este 2026.

“Este grupo de dirigentes de Texcoco se ha portado a la altura, han mostrado que lo más importante es cambiarle la vida a las millones de personas que viven en el Estado de México y no tener un cargo, entonces eso es muy significativo y eso pues nos fortalece mucho”, apuntó Delgado.

Gómez afirmó que saldrá victoriosa de “esta batalla maestra”, y aseguró que el partido en la entidad está uni-



Los morenistas Higinio Martínez, Mario Delgado y Horacio Duarte presumieron unidad en torno a la candidatura de Delfina Gómez.

do y listo para trabajar rumbo a la elección del 4 de junio.

“Ya empezamos a hacer algunas coordinaciones de trabajo, para todos aquellos ciudadanos que en algún momento me han visto en la calle o me han visto en el transporte, o me han visto por mi barrio o por mi municipio o en otros lugares, y que me dicen: “Maestra, ¿cuándo?” Pues les digo, ya es el momento”, dijo.

Martínez aseguró que es la quinta batalla en la que acompañan a Gómez, por lo que “no hay quinto malo”.

“No hay diferencia, no hubo duda en ninguno de nosotros y bueno, la verdad que sirve mucho nuestra condición de texcocanos, los tres vivimos en Texcoco, la maestra se va a ir a Toluca próximamente a vivir, pero nosotros ya veremos”, dijo.

Duarte advirtió que se enfrentarán a una campaña complicada, pero están seguros de que triunfarán.

“Delfina Gómez sintetiza esa intención de cambio que

se requiere, de eliminar de una vez por todas el régimen de corrupción que ha dominado en el Edomex, terminar con esos más de 40 años de un solo partido”.

En sus marcas...

Ayer inició el Proceso Electoral para renovar la Gubernatura en el Estado de México.

- **Elección:** 4 junio
- **Precampaña:** 14 de enero al 12 de febrero de 2023
- **Registro de candidaturas:** 2 de abril de 2023
- **Campaña:** 3 de abril al 31 de mayo de 2023
- **20 mil** casillas.
- **12 millones 500 mil** de mexiquenses están inscritos en la lista nominal de electores.
- El Edomex tiene el padrón electoral más grande del país.
- La elección será clave para la próxima elección presidencial.
- Morena anunció que su precandidata es Delfina Gómez.
- Están pendientes las posibles alianzas y definición de candidatos.

Se suma Higinio como delegado de Morena



Morena presentó parte de su equipo para contender por el Edomex este año.

Llega al equipo de Delfina Gómez para buscar ganar la gubernatura en 2023

El senador de la República, Higinio Martínez, fue nombrado delegado especial de Morena para el proceso electoral de 2023 en el Estado de México, con lo que se sumará al equipo de Delfina Gómez, precandidata al gobierno mexiquense, y con ello, resaltó la unidad en el equipo texcocano para ganar la elección el próximo 4 de junio.

"No hay quinto malo y ahora vamos a ir a ganar, previo al proceso interno que llevará a cabo el partido [vamos a ganar la gubernatura. No hay ninguna duda en ese aspecto]", aseveró el expresidente municipal de Texcoco.

Acompañado de la ex titular de la Secretaría de Educación Pública, el líder nacional morenista Mario Delgado informó que la maestra asumió el pasado 2 de enero la precandidatura como aspirante única y, como una de sus primeras decisiones, propuso el acompañamiento de Martínez Miranda como delegado nacional, y de Horacio Duarte como coordinador de lo que será la campaña, en su momento.

HIGINIO MARTÍNEZ
Delegado especial de Morena

"No es la primera vez que la vamos a apoyar [a Delfina Gómez]. Esta será la quinta; hemos ganado las cuatro anteriores"

Al respecto, Higinio Martínez resaltó que esta es la quinta campaña que apoyará a la maestra, porque millones de mexiquenses buscan el cambio y sabe que en 2023 "lo conseguiremos".

"No es la primera vez que la vamos a apoyar. Esta será la quinta; hemos ganado las cuatro anteriores. Primero, presidenta municipal, luego para diputada federal, luego ganamos la gubernatura del Estado de México en 2017 y lo hemos sostenido siempre: ganamos y todos sabemos el desenlace", recordó, al mencionar que juntos ganaron la fórmula como senadores.

El ahora delegado especial para la precampaña agregó que se trata de la decisión de la mayoría de la gente.

"Estoy convencido que la

mayoría de la gente quiere un cambio en el Estado de México, no sólo es que Morena tenga ganas; hay una necesidad de la mayoría de los 18 millones de mexiquenses que quiere un cambio", expuso.

Subrayó que una vez que aceptó que la maestra sea la precandidata única, tendrá todo el apoyo, tal como se expresó desde el anuncio de que ella encabezaba las encuestas y se respetó esa decisión.

El expresidente municipal de Texcoco apuntó que precisamente haber nacido ahí, vivir ahí, tener familia, favorece que no haya ninguna diferencia ni con la maestra ni con Duarte Olivares.

"Por lo pronto, a ganar con todo nuestro apoyo a la maestra Delfina", ratificó Higinio Martínez.

A su vez, Delfina Gómez, hoy senadora con licencia, dijo que pidió a la dirigencia nacional designar al senador como delegado especial para el proceso electoral, porque efectivamente no es la primera batalla juntos y esta que será la "batalla maestra" requiere de una persona como Higinio Martínez, que se ha desenvuelto en la política mexiquense no sólo como una persona visionaria, sino que ha mostrado mucho cariño y trabajo en el Estado de México. ●

Redacción

Martínez va como delegado especial para la elección

Horacio Duarte, el jefe de campaña de Delfina

• Por José Antonio González
mexico@razon.com.mx

La precandidata de Morena a la gubernatura del Estado de México, Delfina Gómez, designó a Horacio Duarte coordinador de su campaña, para fortalecer las acciones del equipo, ya que se trata de una entidad que "necesita mucha atención", pues hay 18 millones de habitantes, aseguró.

EL DATO

EL PASADO 20 de diciembre, Karen Castrejón, líder nacional del PVEM, dijo que irán solos para contender por las gubernaturas de Coahuila y el Estado de México.

"Entonces, necesitamos mucho apoyo y, ¿quién más que alguien que ha estado durante mucho tiempo en este proceso de cuestión política? Y mis respetos, porque es una persona visionaria, una persona que, efectivamente, ha mostrado mucho querer, mucho cariño y mucho trabajo en lo que se refiere al Estado de México", aseguró Gómez Álvarez.

En conferencia de prensa conjunta con el líder nacional de Morena, Mario Delgado, la extitular de la Secretaría de Educación Pública (SEP) también nombró al senador Higinio Martínez delegado especial para el proceso electoral de su campaña.

"No es la primera batalla, que le llamamos la batalla maestra, no es la primera, ya llevamos varias batallas este grandioso equipo. Yo me siento muy orgullosa y sé que vamos a hacer un buen trabajo, porque algo que nos ha quedado claro a los que estamos aquí presentes es que solamente trabajando en equipo y trabajando de manera coordinada y, efectivamente para un proyecto, se puede lograr", dijo Gómez Álvarez.

Dio a conocer que tendrán dos eventos el 14 y 15 de este mes en Toluca y Nezahualcóyotl, que serán dirigidos a los militantes de Morena, por lo que descartó que se viole a la ley.

En su intervención, el extitular de Aduanas, Horacio Duarte, afirmó que "evidentemente nos vamos a enfrentar a una campaña dura, complicada, pero yo estoy seguro que los ciudadanos, 80 por ciento de los mexicanos, quieren cambio y el cambio es con Morena. (Delfina eliminará) el régimen de corrupción que ha dominado en el Estado de México", y confió en que las autoridades electorales cumplirán con garantizar el voto de los ciudadanos.

En su oportunidad, el dirigente nacional de Morena, aseguró que hay disposición del Partido del Trabajo (PT) y del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) para ir en alianza en el Estado de México y en Coahuila.

"La siguiente semana vamos a cerrar esta negociación. Básicamente es de forma, si vamos en coalición o si vamos en candidatura común. (Ambos) están del lado correcto de la historia, sabemos que no nos van a fallar", sostuvo Delgado.

Precisó que cuando se tenga la negociación, se hará pública: "en Coahuila hemos hablado con ellos y también hay una gran

LA EXTITULAR de la SEP destaca que con estas adiciones van a ganar la "batalla maestra" en el Edomex; el líder de Morena se dice confiado en lograr una coalición con el PT y el PVEM



DE IZQ. a der.: Higinio Martínez, Delfina Gómez, Mario Delgado y Horacio Duarte, ayer.

“ YA LLEVAMOS varias batallas con este equipo. Habrá trabajo en equipo y de manera coordinada para lograr la transformación del Estado de México”

Delfina Gómez
Precandidata de Morena en el Edomex

“ NO HAY QUINTO malo y ahora vamos a ir a ganar, previo al proceso interno que llevará a cabo el partido ¡vamos a ganar la gubernatura. No hay ninguna duda!”

Higinio Martínez
Delegado especial de Morena en el Edomex

Higinio resalta unidad del equipo de Texcoco

Redacción • La Razón

EL RECIÉN nombrado delegado especial de Morena para las elecciones de 2023 en el Estado de México, el senador Higinio Martínez, resaltó la unidad del equipo texcocano para ganar, sin ninguna duda, la elección, con la maestra Delfina Gómez como precandidata al gobierno.

"No hay quinto malo y ahora vamos a ir a ganar, previo al proceso interno que llevará a cabo el partido ¡vamos a ganar la gubernatura. No hay ninguna duda en ese aspecto!", destacó.

Acompañado de la abanderada, el líder morenista, Mario Delgado, informó que la maestra asumió el pasado 2 de enero la precandidatura como aspirante única y, como una de sus primeras decisiones, propuso el acompañamiento de Martínez Miranda como delegado nacional y de Duarte como coordinador de su campaña.

Al respecto, Higinio Martínez resaltó que esta es la quinta campaña que apoya-

rá a la maestra, porque millones de mexicanos buscan el cambio y sabe que en 2023 "lo conseguiremos".

"No es la primera vez que la vamos a apoyar. Esta será la quinta; hemos ganado las cuatro anteriores. Primero, presidenta municipal, luego para diputada federal, luego ganamos la gubernatura del Estado de México en 2017 y lo hemos sostenido siempre: ganamos y todos sabemos el desenlace", dijo, y recordó que juntos ganaron la fórmula como senadores.

Agregó que se trata de la decisión de la mayoría de la gente: "Estoy convencido que la mayoría de la gente quiere un cambio en el Estado de México, no sólo es que Morena tengamos ganas; hay una necesidad de la mayoría de los 18 millones de mexicanos que quiere un cambio".

Subrayó que una vez que aceptó que la maestra sea la precandidata única, tendrá todo el apoyo, tal como se expresó desde el anuncio de que ella encabezaba las encuestas y se respetó esa decisión.

disposición de que vayamos en alianza, por ahí hay algunos intereses locales en Coahuila siempre en estados así donde hay tanta injerencia del gobernador a veces obstaculizan las cosas".

El dirigente partidista aseveró que ambos partidos tienen diferentes figuras, por lo que están en una conciliación que

le conviene a Morena.

"Queremos también tener aliados fuertes en el Estado de México, y son pues, dos partidos que ya han mostrado una y otra vez que están del lado del proyecto del Presidente de la República y sabemos que no nos van a fallar en el Estado de México", manifestó.



Higinio Martínez, Delfina Gómez y Horacio Duarte Olivares.

Morena descarta Plan B en Estado de México y ratifica a Delfina Gómez

La dirigencia morenista reconoció que será "una campaña dura y complicada"

Alejandro Páez
nacional@cronica.com.mx

Ante las versiones de una fractura interna y un "plan B" en la candidatura de Morena a la gubernatura del Estado de México, la dirigencia nacional de ese partido presentó este miércoles a Delfina Gómez como su precandidata única a ese cargo, aunque reconoció que será "una

campaña dura y complicada".

En medio de señalamientos sobre distanciamiento del llamado grupo Texcoco, con Delfina Gómez, el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, presentó a Horacio Duarte e Higinio Martínez como coordinador de la campaña y delegado especial del CEN, respectivamente en la campaña de la ex secretaria de Educación.

"No hay diferencias ni dudas", aseveró el senador, Higinio Martínez a quien se le ha señalado por un distanciamiento con Delfina Gómez. Duarte, recaló que Morena está unido en el Estado de México y pondrán por delante el proyecto de la Cuarta transformación.

"Hoy arranca el proceso en el

Estado de México, será una campaña dura y complicada", reconoció.

De hecho los morenistas anunciaron sendos eventos masivos el 14 y 15 de enero en Toluca y Ciudad Nezahualcóyotl y rechazaron que se violente la ley con estos eventos, pues serán dedicados a la militancia.

Pese a los amagos del PT, pero sobre todo del PVEM para ir en alianza en el Estado de México, Delgado confió en que se concrete esta coalición, pues ambos institutos han salido beneficiados de sus acuerdos electorales.

Detalló que las negociaciones se mantienen muy avanzadas y el principal desacuerdo es sobre si van en coalición o en candidatura común, pero confió en que la próxima semana se subsane esa diferencia.

"Sabemos que no nos van a fallar", indicó

Delgado también se refirió a la división que se registra en Coahuila donde más de la mitad del Consejo estatal de Morena (37 de los 72) rechazaron la elección de Armando Guadiana como virtual candidato de ese partido al gobierno de esa entidad y pidieron repetir esa designación.

TRABAJO EN EQUIPO, ES LO QUE CARACTERIZA A MORENA: DELFINA GÓMEZ

Guadalupe de la Cruz

Arrancará Delfina Gómez precampaña en Toluca el próximo 14 de enero



Precandidata de Morena realiza designaciones para enfrentar proceso electoral en Edomex

Delfina Gómez Álvarez, precandidata de Morena a la gubernatura del Estado de México, a unos minutos de haber iniciado el proceso electoral de manera formal designó a Horacio Duarte Olivares como coordinador de la pre campaña y a Higinio Martínez como delegado especial de Morena en la entidad mexiquense, precisando que el trabajo en equipo será pieza clave para alcanzar el objetivo.

“El Estado de México ansía un cambio verdadero y los más de 18 millones de habitantes que forman parte de la entidad necesitan mayor atención y para eso vamos a trabajar”, precisó.

Asimismo dejó en claro que no es la primera vez que se enfrentan a una batalla de esta magnitud, “y lo que nos ha quedado claro es que en equipo y de manera coordinada se puede lograr los objetivos de la cuarta transformación y así lo estaremos haciendo”.

Delfina Gómez dio a conocer que de manera formal estarán iniciando el proceso de precampaña el próximo 14 de enero con un evento masivo en la ciudad de Toluca y el 15 en ciudad Nezahualcóyotl y de ahí estará recorriendo el Estado de México.

También se estarán realizando, dijo, más designaciones de gente importante que ha trabajado a favor de Morena y se ha

esforzado para que la cuarta transformación sea una realidad en la entidad mexiquense.

En su oportunidad Duarte Olivares señaló que la jornada electoral que se avecina en la entidad mexiquense será complicada y dura, sin embargo dejó en claro que el punto a favor es que la mayoría de la población quiere un cambio, una verdadera transformación.

“El 80 por ciento de los mexiquenses quieren un cambio y eso se dará con Morena, estoy convencido de que la maestra agrupa todas las cualidades que se necesitan para brindar el cambio que se requiere para eliminar de una vez por todas la corrupción que a dominado en el Estado de México”, precisó.

De igual forma destacó que desde el año pasado se han realizado diversas encuestas donde Morena encabeza las preferencias y hoy que arranca el proceso formal el partido sigue a la cabeza y estamos seguros que hasta el día de la elección esa preferencia seguirá vigente.

“La maestra Delfina es la precandidata única, lo cual se demostró a partir de su registro el pasado dos de enero, estamos seguros que seguirá en la presencia de la población, ya que la gente es la que quiere un verdadero cambio”, señaló.



• DATO. Delfina Gómez nombró a Horacio Duarte coordinador de campaña, y a Higinio Martínez como su delegado especial.

#ARMANEQUIPO

'SERÁ UNA BATALLA MAESTRA'

Delfina Gómez Álvarez fue presentada oficialmente como la precandidata única rumbo a la gubernatura del Edomex por Morena quien buscará por segunda ocasión ese cargo tras los comicios de 2017. En conferencia de prensa, la aspirante destacó que la entidad requiere atención y apoyo para lo que será una "batalla maestra", donde se darán resultados trabajando en equipo y de manera coordinada para llevar a cabo la 4T en la entidad. Durante la presentación, Gómez Álvarez nombró a

MORENA PRESENTÓ A DELFINA GÓMEZ COMO SU ABANDERADA. ELLA NOMBRÓ A SU EQUIPO DE TRABAJO

POR JOSÉ RÍOS Y ELIA CASTILLO

12.6

• MILLO- NES DE POSIBLES VOTANTES.

sus excontrincantes como parte de su equipo. Se trata de Horacio Duarte, como coordinador de campaña, y el senador Higinio Martínez, como delegado especial para el proceso electoral.

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, acompañado de Delfina Gómez y de los exaspirantes a

151

• DÍAS DURARÁ EL PROCESO ELECTORAL.

la gubernatura, aseguró que de acuerdo con las encuestas tienen la preferencia de la ciudadanía, por lo que aseguró ganarán la elección.

PREVÉN TRIUNFO

El legislador Higinio Martínez resaltó la unidad del equipo texcocano para ganar la próxima elección.

"No hay quinto malo y ahora vamos a ir a ganar, previo al proceso interno que llevará a cabo el partido, vamos a ganar la gubernatura. No hay ninguna duda en ese aspecto", destacó.

Martínez Miranda resaltó además que esta es la cuarta campaña que apoyará a la maestra, porque millones de mexiquenses buscan el cambio y sabe que en 2023 "lo conseguiremos".

"No es la primera vez que la vamos a apoyar. Hemos ganado cuatro campañas. Primero, presidenta municipal, luego para diputada federal, luego ganamos la gubernatura del Edomex en 2017 y lo hemos sostenido siempre ganamos y todos sabemos el desenlace, y después para senadora", recordó.

El ahora delegado especial para la precampaña agregó que la mayoría de la gente quiere un cambio en el Edomex, "hay una necesidad de los 18 millones de mexiquenses que quieren un cambio".

14

• DE ENERO SE ANUNCIARÁN LAS ALIANZAS.

RUMBO TRAZADO

1 • El 14 de enero inicia la precampaña en Toluca

2 • Un día después será en Nezahualcóyotl.

3 • Mario Delgado dijo que tienen las preferencias.

4 • Todos reconocieron que será una batalla dura.